

**8 novembre 1926**

**Bellefontaine (Gedinne)  
Encore une victime des Boches**

Une existence toute de paix, de travail, d'esprit chrétien, d'apostolat, vient de s'éteindre à Bellefontaine, en la personne de M. Alphonse Grandjean, instituteur communal pendant 35 ans.

M. Grandjean fut un instituteur d'élite, un père de famille modèle, un patriote ardent. Il éleva, dans les plus nobles sentiments de foi, une nombreuse famille, et donna son fils à la patrie. Il secourut avec audace et malgré les plus grands dangers, les soldats français, coupés de l'armée après les combats de Luchy et qui erraient dans les forêts d'Ardenne. De ce chef, le brave instituteur fut condamné, ainsi que deux de ses fils, à la déportation. Il subit, en Allemagne, les atteintes du mal qui devaient ruiner sa robuste constitution et le conduire au tombeau. Prématurément brisé, M. Grandjean dut donner sa démission d'instituteur. Il est mort au milieu des siens et la population entière a assisté à ses funérailles, ainsi que les représentants de l'inspection scolaire et tous ses collègues du canton de Gedinne. C'est M. Poncelet, instituteur à Petit-Fays, qui a prononcé le discours d'adieu.